

Newsletter

06.02.2023

Bevölkerungsbefragung startet im März

An der letzten Sitzung hat der Gemeinderat den Weg freigemacht für eine allgemeine Bevölkerungsumfrage. Diese soll ab dem 6. März 2023 starten und alle Einwohnerinnen und Einwohner, welche seit mehr als 12 Monaten in der Gemeinde wohnhaft und volljährig sind, werden schriftlich zur Teilnahme eingeladen. Hierbei arbeitet die Gemeinde mit einem auf solche Umfragen spezialisierten Anbieter zusammen und die Anonymität der Rückmeldungen ist dadurch sichergestellt. Der Fragebogen beinhaltet demographische Punkte, eine allgemeine Einschätzung über das Leben in Eschen-Nendeln, Fragen zur Zufriedenheit mit verschiedenen Themenbereichen des alltäglichen Lebens sowie schliesslich Fragen zum Verkehr und zu dessen Weiterentwicklung. Die Beantwortung des Fragebogens dauert rund 12 Minuten.

Ziel der Umfrage ist es, Verbesserungs- respektive Entwicklungspotentiale zu erkennen und Ergebnisse zur Zufriedenheit der Bevölkerung zu verschiedenen Bereichen zu erhalten. Insbesondere können die Ergebnisse als Basis für die weitere Entwicklung der Gemeinde herangezogen werden und dienen zugleich dem künftigen Gemeinderat als zusätzliche Informationsquelle.

Baurechtsneuvergabe in der Industriezone

Die Herbert Ospelt Anstalt ist an ihrem Hauptsitz auf drei Grundstücken Baurechtsnehmerin von im Eigentum der Gemeinde stehenden Grundstücken. Per Ende August 2023 läuft eines der drei Baurechte aus, weshalb die Herbert Ospelt Anstalt einen Antrag auf Erneuerung des Baurechts gestellt hat. Nun hat der Gemeinderat im Grundsatz diesem Antrag zugestimmt. Das alte Baurecht wird somit per Ende August 2023 auslaufen und es wurden die Grundlagen geschaffen für eine Anschlusslösung respektive für ein neues Baurecht. Dabei orientiert sich die neue Baurechtsvergabe am bestehenden Baurechtsreglement der Gemeinde Eschen-Nendeln.

Gemeinde beteiligt sich an neuem System für Geschenk- und Bezahlkarten

Die IG Eschen-Nendeln beabsichtigt, das bisherige Gutscheinsystem durch eine moderne Geschenk- und Bezahlkarte abzulösen, falls die Finanzierung des Systems sichergestellt ist. Deshalb hat die IG Eschen-Nendeln dem Gemeinderat Eschen den Antrag gestellt, sich finanziell an den Einführungskosten von rund CHF 18'000.00 zu beteiligen. Der Gemeinderat seinerseits hat nun entschieden, sich mit einem Betrag von CHF 10'000.00 an den Einführungskosten zu beteiligen, falls sich der Vorstand für die definitive Einführung des neuen Bezahlsystems ausspricht.

Beim neuen System laufen die Abbuchungen und Gutschriften für die teilnehmenden Betriebe transparent, digital und automatisiert über eine elektronische Plattform. Ausserdem ist das neue System viel kundenfreundlicher, weil die Gutscheine bei den teilnehmenden Betriebe wie Bargeld eingesetzt werden können und auch Teilzahlungen jederzeit möglich sind.

Durch die Einführung erhofft sich der Vorstand der IG eine grössere Breitenwirkung der Betriebe, bei denen mit der Karte bezahlt werden kann, eine bessere Werbepattform für die Verbreitung der Geschenk- und Bezahlkarte sowie ein positives Signal für den Einkaufsstandort Eschen-Nendeln.

Feiertag Maria Lichtmess

Die Gemeindeverwaltung bleibt am Donnerstag, 2. Februar 2023, infolge eines Feiertages geschlossen. Am Freitag, 3. Februar 2023, sind wir wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten für Sie da.

Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Montag / Dienstag / Donnerstag: 8.00 bis 11.30 Uhr und 13.30 bis 17.00 Uhr
Mittwoch: 8.00 bis 11.30 Uhr und 13.30 bis 18.00 Uhr

Freitag: 8.00 bis 11.30 Uhr und 12.45 bis 16.00 Uhr

Termine ausserhalb der regulären Öffnungszeiten sind nach vorgängiger telefonischer Vereinbarung möglich.

Gemeindeverwaltung Eschen-Nendeln, St. Martins-Ring 2, 9492 Eschen, Liechtenstein
+423 377 50 10 newsletter@eschen.li www.eschen.li